



29.03.2017

## JANUAR 2017: 8,1 PROZENT BLECHSCHÄDEN MEHR!

Die Zahl der Unfälle mit ausschließlich Sachschaden ist **im Januar 2017 gegenüber dem gleichen Monat des Vorjahres** deutlich gestiegen. Dies teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden anhand **vorläufiger Ergebnisse** mit.

### ES KRACHT ÖFTER ALS IM VORJAHR

Nach 177.863 erfassten Blechschäden im Januar 2016 wurden im gleichen Monat des Jahres 2017 exakt 192.185 solcher Schadenfälle registriert. Die Zunahme beträgt somit 8,1 Prozent.

Im **Vergleich zum unmittelbaren Vormonat, dem Dezember 2016** (195.892), hat die Zahl der Unfälle mit ausschließlich Sachschaden im Januar 2017 hingegen geringfügig abgenommen – und zwar um 1,9 Prozent.

### WENIGER TOTE UND VERLETZTE

Die Zahl der Verkehrstoten auf deutschen Straßen ist im Januar mit 234 Opfern gegenüber dem gleichen Monat des Vorjahres (239 Getötete) leicht gesunken (minus 2,1 Prozent).

Die Anzahl der Verletzten nahm im Januar 2017 mit 25.131 Personen gegenüber dem Januar des Vorjahres (25.978) um 3,3 Prozent ab.

Quelle: Destatis, März 2017

Andreas Löffler